

El uso del chaleco reflectante tiene como propósito destacar visualmente a distancia la presencia de las personas, contribuyendo con ello a reducir las probabilidades de atropellos.



Descripción

El dinamismo con que se desarrollan las operaciones al interior de los centros de trabajo, hace que exista un gran movimiento o maniobra de vehículo. Esto genera que quienes circulen deban hacerlo atentos al entorno, con el fin de evitar ser atropellados o ser golpeados por vehículos en movimiento. Una medida a ser adoptada para el tránsito seguro al interior de los centros de trabajo es el uso de chaleco reflectante. Permite que los conductores adviertan la presencia del peatón, disminuyendo la posibilidad de sufrir accidentes.

Su uso está indicado para todas las personas que se desempeñan en sectores en los cuales se desplazan vehículos o máquinas.



Recomendaciones

- De ser necesario transitar por el centro de trabajo, use el chaleco reflectante que permita una mejor visualización por parte de los conductores.
- Respete las señales de tránsito, las vías demarcadas y los lugares específicos para el desplazamiento de peatones al interior de los centros de trabajo.
- Esté permanentemente atento a las condiciones del entorno, evitando el uso del celular mientras transita.

